11 Pieces

917 m?

Réf. 84954597
4 450 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison a vendre (13210)
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Au calme absolu, nichée entre Fontvieille et Saint-Rémy-de-Provence,

cette bastide d'exception du 19eme siecle, en partie troglodyte, offre

un cadre de vie unique et enchanteur. Entiérement rénovée dans les

regles de l'art, elle est adossée a une ancienne carriere romaine,
témoignant ainsi de I'histoire riche et fascinante de la région.Implantée
sur l'ancien village romain d'Ernaginum, cette propriété de 453 m2
habitables s'étend sur plus de 6 hectares de parc paysager, offrant une
atmosphere paisible et préservée. Une oliveraie, une partie de forét et

un jardin a la frangaise viennent ...

This exceptional 19th century “bastide” in a particularly peaceful environment
between Fontvieille and Saint-Rémy-de-Provence has been meticulously renovated
by the book.Partially troglodyte, it backs onto a former quarry and is set in what was
once Emaginum, a Roman settlement.Set in 6 hectares of landscaped grounds with
an olive grove and woodland, it offers 453 sqm of living space including a spacious
entrance hall, a living/reception room with a library, an elegant dining room, a
spacious equipped kitchen with a Lacanche range, a study and a utility
room.Upstairs are two suites, three ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES
4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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